



～たけのこコーチから～

みんなと一緒にサッカーができて、コーチ達もすごく楽しかったです！
これからも友達を大切に、先生のお話もちゃんと聞いて頑張っていきましょう！
ヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てくれたら嬉しいです！
また一緒にサッカーしましょう！



～年少担任 林先生から～
年少児は初めてサッカー教室に参加しました。
最初は緊張気味でしたが、コーチの楽しいお話に気持ちがほぐれ、笑顔がたくさん見られました。
年少児が楽しめる内容で、わかりやすく説明して下さい、とても良かったです。
ボールを一つずつ与えてもらい満足そうな表情でした。
ありがとうございました。また参加出来ると嬉しいです。

～年中担任 上野先生から～
とても楽しみにしていたサッカー教室で「どんなコーチがくるのかな」「どんなことするのか」と話していた子ども達でした。
ボールを投げたり、蹴ったり、ゴールをしたりと、元気に取り組むことが出来ました。
また普段の保育でも楽しんでいきたいと思えます。

～年長担任 小林先生より～
サッカーが大好きな子ども達はとても喜んでいました「コーチにほめてもらった！」と嬉しそうに言い、サッカー遊びを楽しむようになりました。
体を上手に動かす方法を知り、活発にできて良かったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会